

学校だより

8月
増刊号



それゆけ三中

令和2年8月17日
足利市立第三中学校

生徒数：199名
発行者：高木秀和



教育目標：より確かに・より豊かに・より遅しく

本日より第2学期のスタートです。2週間という短い夏休みでしたが、家庭訪問の代わりとして、1、2年生は保護者様との2者面談、3年生は保護者、生徒との3者面談が実施できました。また、各部活動も限られた練習日を最大限活用して練習に取り組んでいました。コロナ禍により、授業時間を維持するために、これまでにない夏の盛り、お盆明けからの授業開始ですが、今は、焦らず、ゆとりを持って教育活動を進めていきたいと思ひます。第1週目は午前中の授業と給食、部活動はお休みです。家でゆっくり過ごしてください。



自分の時間を、自分でもう少し自由に使って欲しいと思ひます。第2週目からは、5時間授業で、部活動の練習も始まります。ただ、第1学年の遠足や第3学年の修学旅行により、活動できるのは2日間のみとなります。そして、8月31日(月)より、これまでどおりの2学期がスタートします。お盆明け、徐々に身体を慣らして、従来の2学期、秋に備えてください。



そよ風に舞う水滴 涼を奏でる ミスト・ゲート

夏の暑さを心情的にも和らげたいという思ひから、技能員さんと教頭先生が、古き良き日本の風習である打ち水からヒントを得て、校内2カ所にミスト・ゲートを作ってくれました。打ち水はマイナス2度の効果があるそうです。30度超えの猛暑日に、マイナス2度は、「焼け石に水」と思われそうですが、そこは、数値以上のものがあります。見るからに涼しい光景は、その視覚的効果で、マイナス2度以上の爽快感を与えてくれます。1学期中は、曇天の日々が続き、稼働時間はあまりありませんでしたが、2学期の残暑対策に活用したいと思ひます。



新人大会について 県中止、地区は検討中

10月16日(金)～18日(日)に行われる予定の県新人大会は中止となりました。足利市の地区大会については、9月1日(火)に実施か否かの判断がなされますので、もうしばらくお待ちください。足利市としても、コロナウイルス感染症拡大防止を最優先とするのは当然ですが、それだけではなく、「子どものためにできることは」という視点で、前回の総体の時のように縮小しての実施も含め慎重に協議していただいています。結果を待ち、いずれの方向に進んでも、それを感謝の気持ちで受け入れていきたいと思ひます。なお、地区大会開催の場合は、令和2年9月18日(金)～20(日)が当面の開催予定日です。



駅伝競走大会について 県待ち、地区は縮小開催決定

県大会の実施について、現在検討中です。足利市地区駅伝競走大会は、規模を縮小して実施することに決定しました。駅伝試走日の10月20日(火)の午前中を利用し、無観客で、試走の時間に、トラックのタイムレースとして競技を実施する予定です。この決定により、2学期以降、第三中学校の駅伝部も練習を開始します。



学校音楽祭10/1(木)について

吹奏楽部の演奏曲は、『青のやまなみ』(作曲：広瀬勇人)です。指揮は顧問の先生、現在、コンクールに向けて日々練習に取り組んでいます。会場は市民会館ですが、演奏時刻等はまだ決まっていません。なお、保護者の観覧等についても検討中です。



言葉の惑
よく見るけど、
何て読むのかな？
コロナ禍



総合文化発表会展示作品製作中；美術部

この夏は、個人制作の他に、全員の合作として風景画、『水辺のシンフォニー；渡辺浮美生 作』の模写を作成中です。



禍は、「わざわい」。ここでは「か」という読みです。新型コロナウイルス感染症の流行による災難や危機的状況のことです。

第1学期修業式 生徒代表の言葉 皆、堂々と立派な発表でした【発表内容の要約：放送で発表】

1年1組 [] 頑張ったことは、給食委員会のコンテナ当番や副学級長として学年の集会行事等。定期テストは、中学校に入って初めてのテストで順位も出るので緊張した。2学期も1学期の経験を生かして頑張りたい。



2年1組 [] 1学期の反省点から次につなげたいこと。学校休業中、有効に時間を使えなかった。ノートの取り方については、板書だけでなく、先生の言ったことも書き取れるようにしたい。クラブチームと勉強の両立をしっかりと時間をも有効活用したい。



3年1組 [] 部活(バドミントン)では、先輩や後輩、先生や家族など、これまで多くの人に支えられて、プレーできていたことに気づいた。感謝している。2学期の抱負としては、メリハリをつけて学校行事や勉強を頑張りたい。



第2学期始業式 生徒代表の言葉 皆、堂々と素敵な発表でした【発表内容の要約：放送で発表】

1年2組 [] 2学期にがんばりたいこと3つ。勉強では、テスト一ヶ月前からテスト勉強をする。部活では、先輩達についていけるように体力アップする。合唱コンクールで、『瞳をそらさずに』をクラスできれいな声で会場に響きわたらせる。



2年2組 [] 2学期にがんばりたいこと3つ。部活、ソフトテニスでは後輩の手本になれるように、また駅伝ではベストで襷を繋ぐ。学習面、限られた時間を集中し、学習方法を工夫する。合唱コンクール、指揮者として頑張る。リーダーシップを発揮する。



3年2組 [] 2学期の抱負2つ。1学期の反省を生かし、日々、受験生という自覚を持って学校や家で勉強に励む。苦手教科克服と得意教科をさらに伸ばす。合唱コンクールでは、クラスで練習を積み重ねて、金賞を目指して精一杯頑張りたい。



終業式の講話より 第三中学校のすごい所



今日は、第三中学校のすごい所についてお話します。～※中略～第三中学校の校内には、「～すべからず」という表示がほとんどありません。これが、「第三中学校のすごい所」です。よく学校には、「廊下は走らない」「授業中は無駄話をしない」「ここで遊ばない」等の張り紙やポスターを見かけます。そういうものがあるということは、ルールやマナーを守れていない人がいるからということです。みんなが全員、ルールやマナーを守れていて、それが当たり前なら、わざわざ注意書きを添える必要はないのです。第三中学校には「すべからず表示」の代わりに心温まる掲示物がたくさんあります。「チーム三中」からはじまって、「進級おめでとう;先生方のコメント入り」や「リフレーミングカード」、「先生方より愛をこめて」、また、道徳や総合学習の感想など、先生方が皆さんを大切に思う気持ちにあふれています。個人的に、いいなと思ったのは、「イラストレーター募集！！」と「デザイナー(洗面台付近)募集」です。これらは、はじめて見ました。みなさんからイラストレーターやデザイナーを募集して学校をつかっていくという発想がとてもいいですし、皆さんを認め信頼しているなどと思います。掲示物や注意書き一つを見ても、先生方は、生徒皆さんのことを信頼している、信じているなど感じます。この夏、コロナ対策として、特別の自転車登校やTシャツ着用を実施しました。これらの、実施も先生方が皆さんなら大丈夫という信頼の気持ちを強く持っているからできたのだと思います。先生方が皆さんに対してそんな信頼の気持ちを抱けたのは、皆さんの、1学期の生活、学習、全ての行動が花丸だったからです。ありがとうございました。～※後略～

青は青空、海、川、ソーダ水、
橙はオレンジ、太陽、夕日、マリゴールド



第三中学校のどこかです！
陽光を 青と橙 撥ね返す